

8 autres compagnies aériennes des États-Unis sont autorisées à réaliser des vols réguliers à Cuba



Washington, 1er sept (RHC).- Le Département du Transport des États-Unis a autorisé 8 autres compagnies aériennes à réaliser des vols réguliers entre 10 villes et La Havane à partir de cet automne.

Dans leur ensemble, elles pourront assurer une vingtaine de fréquences aller-retour par jour.

La nouvelle a été annoncée sur le site officiel du département du Transport dans le cadre de la note sur l'entretien entre le secrétaire au Transport, Anthony Foxx et le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez Parrilla.

Le 7 juillet, le Département du Transport avait autorisé 110 vols réguliers quotidiens à 8 compagnies aériennes. 90 de ces vols relieront des villes étasuniennes à des villes cubaines autres que La Havane.

Les autorisations ont pris du retard car les demandes présentées par les compagnies étasuniennes se sont multipliées par trois.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/104357-8-autres-compagnies-aeriennes-des-etats-unis-sont-autorisees-a-realiser-des-vols-reguliers-a-cuba>



Radio Habana Cuba